
令和６年度第３回 旭川方面枝幸警察署協議会 議事概要

１ 開催日時
令和６年12月12日(木) 午後１時30分から午後２時30分まで

２ 開催場所
枝幸警察署２階 大会議室

３ 出席者
⑴ 協 議 会 ５名（定員５名）

会 長 田 辺 毅
副 会 長 中 嶋 真由美
委 員 三 谷 浩 明
委 員 吉 田 輝 美
委 員 笹 玄 樹

⑵ 警 察 署 ５名
署 長 藤 田 大 樹
副署長兼警務課長 佐 藤 多希志
刑事生活安全課長 大 貫 浩 一
地 域 交 通 課 長 東 谷 健 孝
警 務 係 長

４ 署長挨拶

５ 前回（９月19日開催）の要望・意見に対する警察の措置状況
管内中学校前の信号機のない横断歩道において、横断歩行者等妨害等違反の車両が

多いことから信号機を設置してほしい旨の要望を受け、当署において実態調査や警察
本部等と協議を行った結果、交通量や他の信号設置場所との距離等の観点から現時点
での設置は困難であることを説明。
警察としては、交通指導取締り、街頭監視活動の強化を継続して実施していくと説

明。

６ 報告事項
⑴ 枝幸警察署管内の治安情勢
⑵ 子供、女性、高齢者等の犯罪被害防止
⑶ 枝幸警察署の活動状況
⑷ 質疑

７ 質問、要望事項等
⑴ 枝幸警察署管内の治安情勢について
◎ 委 員

最近、道内において殺人事件やいわゆる闇バイトによる凶悪犯罪等の報道を見
て、身近に感じられ心配である。
枝幸警察署では、そうした事案に対して何か対策を行っているか。

○ 回 答
当署管内において、ご指摘された事案の発生はない。
凶悪犯罪等はいついかなる場所で発生するか分からず、決して都市部だけでは

なく、枝幸警察署管内でも重大事件が発生する可能性を考慮して、パトロールや
巡回連絡時の防犯指導、金融機関等と連携した未然防止対策を行っており、今後
も継続して実施していく。



⑵ 子供、女性、高齢者等の犯罪被害防止について
◎ 委 員

児童虐待への対応は学校や行政との関わりも重要ではないか。
○ 回 答

家庭内で解決しようとする意識があり、被害が深刻になってから届出されるケ
ースが多い。事態が大きくなる前に学校や行政と連携し、積極的な介入が重要で
あるため、連携を進めている。

⑶ 警察署活動状況について
◎ 委 員

北海道警察音楽隊演奏会の報告があったが、住民からも大変好評だった。
中頓別町では18年ぶりの演奏であったと聞いた。
地域住民の意見として、もう少し短い期間で来ていただけると有り難いし、交

通安全や犯罪被害未然防止等の意識の高揚につながるのではないですか。
○ 回 答

北海道警察音楽隊の参加する行事は、公的行事で広報効果の認められる行事で
あることが基本となる。行事等で同音楽隊の要請をご希望される場合は、警察署
にお問い合わせください。

⑷ 質疑
ア 冬期間の除雪対策について
◎ 委 員

積雪に伴い、雪山も高くなっている。排雪も行き届いておらず、子供の事故
につながるおそれがあり、警察で何か対策していることがあれば教えてほしい。

○ 回 答
除雪作業の妨げになる路上駐車等について、積極的に指導取締りを実施して

おり、警察署ホームページ等でも路上駐車の危険性や生活への影響について理
解を求める注意喚起を行っている。

イ 北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」について
◎ 委 員

北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」について紹介があったが、大変
良い機能があり、有効な活用方法があれば教えてほしい。

○ 回 答
北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」は、北海道内の犯罪、不審者、

特殊詐欺情報を表示するほか、防犯ブザー・ちかん対策機能等により、皆様の
安全と安心な暮らしを支援する。
利用者の自主防犯意識を高め、犯罪被害の未然防止を図ることができるため、

より多くの方に登録していただくとともに家族や会社等でも紹介してほしい。

８ 次回の開催予定
３月上旬頃を予定


